

Octubre 1, 2022

Querido Pastor y Companero en Ministerio,

¿QUÉ ES EL DIA DEL niño ADVENTISTA? es un día reservado por las iglesias de todo el mundo con el propósito de resaltar y afirmar el don y los dones de los niños en medio de nosotros. Es un día reservado para celebrar a los niños como participantes activos en la vida de la iglesia. Los niños pueden servir como líderes de adoración durante todo el servicio, incluyendo predicar, cantar, leer las Escrituras y hacer anuncios. Este día especial brinda una gran oportunidad para invitar a amigos y vecinos a traer a sus hijos. Cuanto más invierta en planificar y promover este día especial, más impacto tendrá en las conexiones familiares y comunitarias de su iglesia. El Departamento de Ministerio Infantil de división norteamericana está emocionada y espera celebrar este sábado tan especial. Este año, el 1 de octubre del 2022 es el sábado infantil en toda la División de América del Norte. Llevamos más de doce años celebrando este día tan especial. Este es un sábado en el que los niños de nuestra iglesia tendrán la oportunidad de compartir el Evangelio en sus propias palabras usando sus propios talentos únicos. Tal vez este sea el día en que un futuro maestro, un líder de la iglesia y, sí, incluso un predicador, puedan ser introducidos a su llamado por primera vez. ¡Esta es también la oportunidad perfecta para que los líderes del ministerio del ministerio infantil se asocien con usted y guíen a los niños mientras comparten desde el púlpito la profundidad de su amor por Jesús! Como recurso adicional hemos incluido un esquema del sermón (ver página 28) que ha sido preparado especialmente para esta ocasión; puede agregar a su contenido o usarlo tal como está. Este puede ser presentado por un niño, adolescente o joven con su tutoría. ¡Los líderes del Ministerio Infantil de la NAD te apoyan y oran por ti en tu ministerio con los niños de tu iglesia! ¡El Dia del Niño Adventista del 2022 reforzara en los niños al recordarles que todos somos el gran tesoro de Dios! ¡Este día será un recordatorio alentador de que debido a que Jesús nos ama, somos capaces de amarnos unos a otros libre e incondicionalmente! Y que Él nos ha LLAMADO a todos a hacer una diferencia para Él. ¡Gracias por su colaboración con el Ministerio Infantil de la División Norteamericana!

**North American Division
Children's Ministries**